

LE VICE-PRESIDENT POUR L'EDUCATION

Bâtiment BP
Station 16
CH-1015 Lausanne

+41 21 693 43 45
sac-doctorants@epfl.ch
<http://phd.epfl.ch>



AUX MEMBRES DU JURY DE THÈSE

Prof. C. Moser, Président
Prof. H. P. Herzig, Directeur de thèse
Prof. B. Lendl, rapporteur
Dr C. Gorecki, rapporteur
Prof. H. Altug, rapporteuse

Lausanne, le 31 mars 2017

Madame, Monsieur,

J'ai l'avantage de vous convoquer à l'examen oral de **Monsieur Grégoire Maxime Smolik**, portant sur le travail de thèse dont le titre est **Advanced optical components for mid-infrared applications (N° 7824)**. Le président du jury et les experts assistent en personne à l'examen qui aura lieu le :

mercredi 17 mai 2017 à 13:00, salle MC B1 283 - Microcity, Rue de la Maladière 71b, 2002 Neuchâtel

Le directeur de thèse¹ et les rapporteurs sont priés de rédiger un rapport écrit et signé (généralement 2 ou 3 pages sur papier entête, dans l'une des langues officielles de la Suisse ou en anglais) sur la valeur scientifique du travail (originalité, qualité, résultats obtenus, présentation). Le rapport doit obligatoirement indiquer si la thèse est acceptée sans réserve (corrections n'excédant pas 1 mois), avec réserve (corrections excédant un mois mais pas plus de 6 mois) ou refusée.

Dans le but de décider de la proposition éventuelle de la thèse pour un prix EPFL, je vous prie de bien vouloir indiquer dans votre rapport si vous la jugez d'une qualité exceptionnelle, sachant que deux prix de ce type sont attribués par l'EPFL chaque année.

A noter que ces rapports sont confidentiels et ne doivent en aucun cas être communiqués à quiconque en dehors du président du jury et du secrétariat du programme doctoral.

Votre rapport doit être envoyé **dix jours** au moins **avant l'examen oral** au président du jury via l'adresse email suivante:

edpo@epfl.ch

Le président du jury est prié de renvoyer, dans les 5 jours après l'examen oral, au secrétariat du programme doctoral :
EPFL E EDPO-GE, ELG 241 (Bâtiment ELG), Station 11, 1015 Lausanne
les rapports originaux des experts avec leur signature originale ainsi que le procès-verbal incluant l'appréciation donnée.

Je vous en remercie et vous transmets mes salutations les meilleures.

Prof. Pierre Vandergheynst
Vice-président pour l'éducation

Annexes : Membres du jury : un exemplaire de la thèse
Directeur de thèse : information sur les prix de recherche de l'EPFL

¹ Le directeur est invité à remplir le formulaire disponible en ligne : <http://phd.epfl.ch/Formulaires>

THE VICE PRESIDENT FOR EDUCATION

Building BP
Station 16
CH-1015 Lausanne

+41 21 693 43 45
sac-doctorants@epfl.ch
<http://phd.epfl.ch>

TO THE MEMBERS OF THE JURY

Prof. C. Moser, President
Prof. H. P. Herzig, Thesis Director
Prof. B. Lendl, Examiner
Dr C. Gorecki, Examiner
Prof. H. Altug, Examiner

31st March 2017

Dear Sir or Madam,

I am pleased to request your presence at the oral exam of **Mr. Grégoire Maxime Smolik**, on the basis of his thesis **Advanced optical components for mid-infrared applications** (Nr 7824). The exam will be held on:

Wednesday 17th May 2017 at 13:00, room MC B1 283 - Microcity, Rue de la Maladière 71b, 2002 Neuchâtel

The Thesis Director² and examiners are asked to submit a written and signed report (normally 2 or 3 pages on letterhead, in one of the official Swiss languages or in English) on the scientific value of the work (with regards to its originality, quality, presentation and the results obtained). It must also explicitly propose whether the thesis is accepted without reserve (minor corrections that should not take longer than one month), with reserve (corrections which will take more than one month but not more than six), or rejected.

In order to decide whether the thesis should be proposed for an EPFL prize, I would be grateful if you could indicate in your report if you consider the thesis to be of exceptional quality. Please note that only two of these prizes are awarded by EPFL each year.

Please note that these reports are confidential and must not under any circumstances be communicated to anyone except the jury president and the doctoral program's administrative office.

Your report should be sent at least **ten days before the oral exam** to the jury president via the following email address:

edpo@epfl.ch

The jury president is then asked to forward within five days of the exam the examiners' original reports with their signature as well as the official record of the exam with the result, to the doctoral program's administrative office at the following address:

EPFL E EDPO-GE, ELG 241 (Bâtiment ELG), Station 11, 1015 Lausanne

I would like to thank you for participating in this evaluation process.

Yours faithfully



Prof. Pierre Vandergheynst
Vice President for Education

Enc: Members of the jury: copy of the thesis
Thesis director: information on EPFL research awards

² The Thesis Director can fill the form available on the webpage: <http://phd.epfl.ch/Forms>